



[Episodio 1:20 | El Día del Sol](#)

¡Hola! Soy Marta y estás escuchando ¡Cuéntame!, un pódcast para la adquisición del español. Hoy es 21 de junio. Hoy comienza oficialmente el verano. Hoy es el primer día del verano. También hoy se celebra el Día Internacional del Sol. El Sol es muy importante; ¡No, no! El Sol no solo es importante; el Sol es fundamental para el planeta Tierra. Sin el Sol, no es posible la vida en nuestro planeta. En el hemisferio norte, hoy es el solsticio de verano. Hoy, es el día más largo del año. Hoy es el día más largo del año porque habrá más horas de luz solar. Por el contrario, en el hemisferio sur, es el solsticio de invierno. En el hemisferio sur, hoy es el día con menos horas de luz solar. En el hemisferio sur, hoy es el día más corto del año. En el hemisferio sur, el solsticio de invierno es [el Año Nuevo Andino](#). También marca el nuevo ciclo de agricultura. El Año Nuevo Andino se celebra en Argentina, Bolivia, Chile y Perú. Gracias al expresidente de Bolivia, Evo Morales, el Año Nuevo Andino es reconocido por la ONU. En Bolivia, hay muchos rituales durante la celebración. Uno de los rituales típicos es el sacrificio de un animal muy característico de la región. En Bolivia, para dar gracias al Sol, se sacrifica una llama. Con el sacrificio del animal, los bolivianos, las personas de Bolivia, piden o solicitan al Sol una buena cosecha. Una cosecha es el resultado del trabajo en la agricultura, o en inglés, *harvest*. En los países del hemisferio norte se celebran eventos y actividades que evidencian la importancia del Sol para el planeta. En el hemisferio norte, el Día del Sol es una oportunidad para promocionar la energía renovable; la energía solar. Bueno, eso es todo por hoy. ¡Gracias por celebrar el Día del Sol conmigo! ¡Hasta luego!